

Infoblatt

Hallo liebe Gersbacherinnen und Gersbacher !

Die Bürgerversammlung letzte Woche stand im Zeichen unseres Dorfladens.

Viele anwesende Bürger bestätigten uns, dass die Bürgerversammlung ein Erfolg war und uns ist es wirklich sehr, sehr wichtig, Ihnen eine positive Rückmeldung zu geben. Wir hatten den Eindruck, dass die Ausführungen gut verständlich waren und der Inhalt dieser Bürgerversammlung für weitere Klarheit gesorgt hat. Wir, das Team des Arbeitskreises, sehen uns bestätigt, in ihrem Sinne weiter zu machen. Dass die Gersbacher den Dorfladen wollen, wurde uns dadurch bewusst.

Wir sind jedoch noch nicht am Ziel. Wir haben uns für die Gründung der Genossenschaft zum Ziel gesetzt, dass **m i n d e s t e n s** 600 Genossenschaftsanteile gezeichnet werden. Nur dann macht es Sinn, unser gemeinsames Ziel, unseren Dorfladen, aufzubauen.

Deshalb an dieser Stelle noch mal dieses Infoblatt an die Gersbacherinnen und Gersbacher, die an der Bürgerversammlung nicht teilnehmen konnten und noch keine Absichtserklärung abgegeben haben. Wir benötigen noch weitere Anteile. Zum Start der Baumaßnahmen (Gebäude/Inneneinrichtung/Wareneinkauf) ist unser ehrgeiziges Ziel:

ca. 700 Anteilsscheine

zu besitzen.

Deshalb an dieser Stelle der Aufruf und die Möglichkeit für alle, die noch einsteigen wollen. Füllen Sie den Anhang aus und geben Sie diese in der Ortsverwaltung oder beim Ortsvorsteher ab. Gerne kommen wir auch nochmals persönlich bei Ihnen vorbei. Über die Gersbacher Homepage www.gersbach.info werden Sie ab sofort immer über den aktuellen Stand des Dorfladens informiert.

Machen Sie auch weiter Werbung für uns. Sprechen Sie mit dem Nachbarn und Sie wissen ja, auch „Auswärtige“ dürfen gerne der Genossenschaft beitreten.

Noch weitere Fragen? Sie können sich jederzeit auf der Ortsverwaltung informieren.

Viele Grüße



Christian Walter und das Team „GERSBACHER DORFLADEN“
Ortsvorsteher

„ Einkaufen wo wir zu Hause sind “